
COMPTE RENDU CONSEIL ADMINISTRATION DU GOUT DES AUTRES

JEUDI 05 OCTOBRE 2016

PRESENTS     : Nicole, Pierre, Agnès, Dominique, Valérie, Jean Paul et Martine 

EXCUSEES     : Annick, Sara, Stéphanie

Ordre du jour  :

Bilan de la fête du GDA 

Questions diverses

1/ Bilan de la fête du GDA

Le bilan financier de la fête est à l’équilibre.

Le bilan qualitatif de la fête est globalement très positif :

- Très grosse fréquentation sur l’Espace de Gratuité
- La Braderie Solidaire proposée par La Roulotte Solidaire a très bien marché aussi
- Le débat autour de la question du travail des sols a été intéressant avec des échanges très 

riches entre les intervenants (Laurent WELSCH, Denis BEZIAT et Pierre BESSE) et le public. La 
qualité des échanges démontre que des professionnels venant d’horizons très divers peuvent 
avoir des positions convergentes.  

- Les producteurs étaient satisfaits de leurs ventes. 
- 5 adhésions ont été enregistrées le jour de la fête
- Tous ont trouvé l’ambiance très conviviale
- L’expérience des repas composés de produits achetés sur place est à renouveler.

Quelques améliorations sont tout de même à y apporter si cette expérience est renouvelée :

- Prévoir davantage de parts pour les plats prêts à consommer (daube, pizzas, …) pour pouvoir 
satisfaire un  plus grand nombre de convives

- Ne pas installer de planchas car elles n’ont pas été utilisées

Des constats :

- Etre plus vigilant dans le choix des stands proposés pour rester en conformité avec la charte 
du GDA (fromager, miel non bio, …) 

- Les stands d’artisans sont peu visités : essayer d’y réfléchir pour l’avenir

2/ Organisation d’une soirée/débat

Durant la semaine du 15 au 20 novembre, François MULET, maraîcher/céréalier normand sera dans 
la région pour l’organisation de 2 journées professionnelles : le lundi et le mardi chez Laurent 
WELSCH à St Gaudens, le mercredi et le jeudi chez Pierre BESSE à Lagardelle/Lèze. 

A titre d’information, on peut aller sur le site de l’association   "Maraîchage sur sol vivant" dont F. 
MULET est le président : maraichagesolvivant.org



La proposition serait de profiter de la venue de François MULET pour organiser une soirée-débat le 
mercredi ou le jeudi en soirée autour de la question : « le non travail du sol : maraîchage sur sol 
vivant ». Nicole et Dominique s’occupent respectivement de demander une salle sur leurs villages.

3/ Questions diverses

a/ les commandes

L’observation des tableaux de commande (hors AMAP) démontre que seuls 15 à 20 adhérents  
commandent régulièrement.

b/projet d’usine de méthanisation 

Elle se situerait à côté de SUPER U à Eaunes, à hauteur du lieu-dit Les Flambants. Ce projet serait à 
l’initiative d’un agriculteur, céréalier, par ailleurs gérant de plusieurs entreprises. Ce projet suscite de 
légitimes réactions de la part des riverains mais il est très délicat de se positionner car nous ne 
disposons pas d’éléments tangibles et officiels sur la taille, la capacité de l’installation, les nuisances 
éventuelles … 

Le CA décide de faire fonctionner ses réseaux pour essayer d’en savoir plus et de pouvoir ainsi 
répondre aux questions éventuelles d’adhérents. 

Il serait souhaitable de créer un groupe de réflexion chargé de travailler sur ces projets locaux (usine 
de méthanisation mais aussi parc éolien de Cintegabelle) et de participer aux réunions publiques qui 
vont être organisées : depuis le CA, nous avons appris qu’une réunion se tiendrait à la salle des fêtes 
de Lagardelle le 28 octobre à 20h 00

PROCHAIN C.A.

MERCREDI 2 NOVEMBRE 20H 30 chez Pierre et Nicole BESSE

Ordre du jour     :

- Appel à projets
- Validation des documents proposés par la Commission Producteurs

Compte-rendu réalisé par Jean-Paul et Martine ABADIA


